

# Mitarbeitervertretung Bayreuth (Land)



## Büro und Bürozeiten der Mitarbeitervertretung



Unser MAV-Büro befindet sich in Bayreuth in der Friedrich-von-Schiller-Str. 11 ½ in unmittelbarer Nähe zur Christuskirche und ist zu folgenden Zeiten besetzt:

Mittwoch von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr und

Donnerstag von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

Die Bürozeiten werden von Waltraud Koch, Sabine Schneider, Bettina Förster und Alexander Lippold abgedeckt. Über Telefon, E-Mail und Fax ist die MAV ebenfalls zu erreichen. Außerdem sind wir im Internet unter folgender Adresse zu finden: [www.mav-bayreuth-land.de](http://www.mav-bayreuth-land.de)

## Arbeit der Mitarbeitervertretung

Im Jahr 2018 wurden 21 Sitzungen einberufen, wovon eine außerordentlich und sechs Personalausschusssitzungen waren.

Im Wesentlichen wird die Arbeit der Mitarbeitervertretung von Gesprächen mit den Mitarbeitenden und den Dienststellenleitungen, von Einzelberatungen und Kriseninterventionen geprägt. Neben diesen Arbeiten ist auch die Weitergabe aktueller Informationen und Beschlüsse an die MitarbeiterInnen eine wichtige Aufgabe. Auch die Planung und Durchführung von Mitarbeiterversammlungen und des jährlichen Ausflugs gehören zu den Aufgaben der Mitarbeitervertretung.

In diesem Jahr nahmen beispielsweise die Beratung zur Genehmigung mehrerer Gefährdungsbeurteilungen und der Abschluss der Dienstvereinbarung zum betrieblichen Eingliederungsmanagement, sowie die Begleitung einer BEM Maßnahme viel Zeit in Anspruch.

## Fortbildungen

Alle Kolleginnen und Kollegen haben ein großes Interesse an arbeitsrechtlichen Informationen. Um auf dem neuesten Stand zu bleiben, besuchten die MAV- Mitglieder 2018 zahlreiche Seminare:

- „soziale Medien in der MAV“ des vkm Bayern in Nürnberg
- „MAV – Protokollführung“ des vkm Bayern in Nürnberg
- „sicheres Auftreten – überzeugend sprechen“ des vkm Bayern in Bad Alexandersbad
- „Betriebswirtschaftliches Grundwissen“ des vkm Bayern in Bayreuth
- „Gefahrenanalyse am Arbeitsplatz“ des vkm Bayern in München
- „BEM – Teil 2 – Praxiswissen“ Teamfortbildung von INDOLEO in Himmelkron
- „Resilienz“ des Gesamtausschusses Bayern in Himmelkron
- „MAV Wahlen nach MVG“ des Gesamtausschusses Bayern in Nürnberg

## **Mitarbeiterversammlungen**

Am 12. April 2018 fand unsere Jahreshauptversammlung am späten Nachmittag in der Frankenfarm Himmelkron statt. Der Rechenschaftsbericht wurde vor dem Einlass zur Veranstaltung jeder Teilnehmerin / jeden Teilnehmer ausgehändigt. Nicht nur der Veranstaltungsort zeigte die Besonderheit der Veranstaltung auf. Um einen interessanten und kurzweiligen Vortrag zum Thema „Cheffing – erwecke deine Führungskraft“ von der hervorragenden Referentin Andrea Baumgartl-Krabec möglich zu machen, richteten wir die Veranstaltung mit den Mitarbeitervertretungen Bad Berneck und Kulmbach aus.

Zum jährlichen Adventsnachmittag trafen wir uns am 11. Dezember 2018 im Gemeindehaus der Erlöserkirche Bayreuth. Im Zuge der bevorstehenden Fusion der MAVen Bayreuth (Land) und Bad Berneck waren erstmalig die Kolleginnen und Kollegen aus dem ehemaligen Dekanatsbezirk Bad Berneck zur „Atempause im Advent“ eingeladen. Der Saal war festlich dekoriert und brachte 100 Anwesende in vorweihnachtliche Stimmung. Vor dem eigentlichen Rahmenprogramm wurde die Wahl des Wahlvorstands erfolgreich durchgeführt. Nach einer Begrüßung durch die 1. Vorsitzenden der MAVen richtete auch Dekan Guba sein Grußwort an alle Anwesenden. Der Nachmittag wurde durch das Instrumentalensemble mit Klavier, Violine, Violoncello und Blockflöte unter der Leitung von Frau Rottler musikalisch ausgestaltet.

Mit einem amüsanten Anspiel und einem passenden Geschenk zur besinnlichen Andacht unserer MAV Kollegin Hannelore Müller-Lachnitt ging die Veranstaltung am späten Nachmittag zu Ende.

## **Betriebsausflug**

Am 14. Juni 2018 führte unser diesjähriger Betriebsausflug in die oberpfälzische Stadt Amberg.

Wie üblich startete die Fahrt der zwei Reisebusse an der Erlöserkirche Bayreuth. In Amberg begrüßte uns Pfarrer Joachim von Kölichen und überließ uns die Paulanerkirche für eine kleine Andacht. Danach erläuterte uns der Mesner, Herr Wenzel, die historischen Hintergründe zur Kirche. Im Anschluss trennte sich die Gruppe, um wahlweise an den Plättenfahrten auf der Vils oder den Stadtrundführungen teilzunehmen. Hinterher konnte jeder die Stadt auf eigene Faust erkunden. Am Nachmittag gab es nochmals Gelegenheit, an einer Plättenfahrt teilzunehmen oder auf dem Mariahilfsberg mit wunderschönem Ausblick über die Stadt einen der besten und größten Windbeutel der Stadt zu genießen.

Auf der Heimfahrt kehrten wir bei herrlichem Sonnenschein im Biergarten des Kapellenhofs in Elbersberg ein und ließen den Tag in geselliger Runde ausklingen.



## **Abschließend**

danken wir für alle vertrauensvolle Zusammenarbeit, für alle Unterstützung, für die Beteiligung an unseren Veranstaltungen und denen, die diese Veranstaltungen mit ausgestaltet. Ebenso dankbar sind wir für die finanziellen Mittel, die das erst möglich machen.  
gez.